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(GatoNegro

WINE OF CHILE - VIN DU CHILI

GatoNegro is a wine for those occasions when you are with your friends, family or on your
own and you want to enjoy the moment in a relaxed and simple way.

Now that you have it in your hands, uncork a bottle and enjoy a GatoNegro moment.
Colour: pale straw with tinges of green.

Aroma: vibrant tropical fruit.

Taste:  alight fresh wine, with flavours of lynches and guavas with a citrus finish.

Your Sauvignon Blanc GatoNegro is perfect when you want to enjoy an intimate moment.
That is why we recommend it as an aperitif and with mild seafood.

GatoNegro est le vin idéal pour toutes les occasions, lorsque vous étes entre amis, en famille
ou seul, et que vous désirez savourer un moment de détente en toute simplicité.

Maintenant que vous avez la bouteille entre vos mains, débouchez-la et
appréciez cet instant "GatoNegro".

Robe:  jaune pale aux reflets verts.

Nez:  arémes vifs de fruits tropicaux.

Bouche: fruitée d'une bonne acidité aux impressions de lychees et de goyaves sur une
finale d'agrumes.

GatoNegro sauvignon blanc est idéal pour les moments intimes. Il sera parfait en apéritif ou

accompagnant des fruits de mer légers.
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V2099553

PRODUIT ET EMBOUTEILLE PAR
VINA SAN PEDRO SA, MOLINA-CHILE

Colores

. . IMPORTANTE:
. . . Color de fondo es sélo referencial.
Medidas: 60 x 100 Papel' Cromolux Fondo definitivo debe ser aprobado

Barniz: Mate Sist. de Imp: Off-Set Negro 375 376 (é%%/g) en maguina.



